

Nama : Vika Nurahma

NIM : 3220213802

Matkul : Kewirausahaan

Dosen pengampu : Ibu Fika Nur Indriasari, S. Kep., Ns., M. Kep

---

## RUBEN ONSU

(Presenter dan Pengusaha)



Ruben Onsu disebut-sebut menjadi salah satu artis terkaya di Indonesia. Tak hanya sukses sebagai presenter, ia juga memiliki bisnis kuliner dan media. Namun siapa sangka kesuksesan yang dimiliki saat ini.

Ruben Onsu sudah lebih dulu melewati banyak tantangan dalam hidup sebelum berhasil seperti sekarang. Dimulai sejak 1990-an menjelang 2000-an, Ruben Onsu sempat bekerja sebagai petugas kebersihan atau cleaning service di salah satu hotel berbintang di ibukota, Jakarta. Saat itu penghasilan bersih Ruben Onsu hanya Rp350.000 per bulannya.

Namun Ruben Onsu tidak malu dan tetap bekerja dengan tanggung jawab. Menurutnya, jadi petugas kebersihan di hotel adalah bagian dari proses hidupnya sebelum sukses menjadi seorang artis terkenal.

"Aku pernah jadi cleaning service di hotel Holden. Itu bener, di public area. Proses dari situ aku lumayan 8 bulan cleaning service di hotel Golden angkasa. Aku pindah ke Hotel Sahid tapi dapet di Cikarang, cleaning service juga," ujar Ruben .

Pada saat itu, posisi Ruben sudah menjadi anggota Lenong Bocah. Saat disambi menjadi cleaning service, pertunjukan Lenong bocah sedang meredup. "Itu lagi lenong, cuma lenong lagi redup. Pada masa itu habis, makanya saya kembali bekerja untuk bertahan hidup," tutur Ruben Onsu. Tak di situ saja, Ruben juga mengaku berasal dari keluarga kurang mampu. Ia dan saudara-saudaranya hanya tinggal di rumah dengan luas 27 meter persegi. "Saya berasal dari orang susah. Di Bekasi rumah tipe 27, cuma 2 kamar. Papah ku juga disitu, kita 4 kakak beradik," ungkap Ruben Onsu.

Polemik merek Geprek Benu lah yang membuat Ruben Onsu jadi sorotan publik. Mengawali karier sebagai entertainer hingga sukses seperti saat ini, siapa sangka Ruben diam-diam juga sukses membangun beragam bisnis di bidang kuliner lainnya. Publik mengetahui bisnis Ruben yang sukses hanya Geprek Benu yang saat ini tengah menjadi sengketa itu. Namun faktanya, suami Sarwendah itu juga memiliki beberapa usaha lain yang tak kalah suksesnya dengan bisnis Ayam Gepreknya. Alhasil, pundi-pundinya pun semakin melimpah. Tidak hanya di bidang kuliner, bapak tiga anak ini juga sukses dalam bisnis di bidang media dan fashion. Beberapa bisnis inilah yang mampu mengantarkan Ruben menjadi pebisnis sekaligus entertainer yang tajir melintir.

**Geprek Benu** kini tengah menjadi sorotan setelah terlibat sengketa dengan usaha sejenis yang bernama I Am Geprek Benu. Bisnis kuliner yang berdiri 17 April 2017 itu merupakan usahanya yang paling fenomenal dan membuat dirinya terkenal. Sebab Geprek Benu sendiri sudah memiliki 137 gerai yang tak pernah sepi pembeli. Entah bagaimana kelanjutan Geprek Benu setelah ini, karena dikabarnya Ruben harus mengganti nama usahanya tersebut. Geprek Benu sendiri menyajikan menu makanan ayam geprek yang dipadukan sama sambal yang pedas dan cita rasanya yang khas.

#### **-Benu Bakso**

Tingginya animo masyarakat terhadap kuliner seperti bakso membuat Ruben tertarik untuk membuka bisnis serupa. Benu Bakso pun hadir sebagai salah satu usahanya di samping bisnis kuliner yang telah ada. Ada banyak variasi bakso yang dihadirkan oleh Benu bakso mulai dari bakso urat, bakso telur hingga bakso goreng. Hebatnya lagi, sama seperti Geprek Benu outlet Benu bakso juga sudah dijajakan di Hong Kong.

#### **-Benu Sosis dan Nugget**

Tidak puas dengan ayam dan bakso, Ruben mulai melirik makanan siap saji seperti nugget dan sosis. Harganya sekitar Rp25 ribuan untuk berat 300 gram atau 12 potong sosis ayam.

### **-Big Ben Kopi**

Tak ingin ketinggalan dari artis lainnya yang membuka bisnis kopi, Benu pun membuka kedai kopi bernama Big Ben Kopi. Adapun lokasinya terletak di Jakarta, seperti kawasan Tebet, Lebak Bulus, dan Benhil.

### **-Bensunda Indonesia**

Ruben Onsu kembali melebarkan bisnis kulinernya dengan membuka restaurant sunda. Kali ini ia membuka restoran prasmanan murah meriah, bisa makan kenyang dengan 30 ribu rupiah saja. Awal November 2019, Ruben Onsu resmi membuka restoran sunda dengan konsep prasmanan. Pengunjung bisa menyantap semua jenis menu yang disajikan, harganya dipukul rata 30 ribu rupiah

### **-Media Digital (MOP Channel)**

Belum lama ini, Ruben baru meluncurkan unit bisnis yang jadi sarana one stop entertainment service dan digital vision. Melalui platform Youtube yang dinamai Media Onsu Perkasa (MOP), Ruben menghadirkan 12 program pilihan sub-channel, seperti Cuap-Cuap, Bisik-Bisik Tetangga, Hjah Milenial dan Tante Traktir. Fokus Ruben pun saat ini masih dalam ranah digital dan mematangkan konsep yang ada. Ruben pun sangat bersemangat untuk membuat hal baru yang mendidik generasi muda di Indonesia

Ruben juga mengelola sebuah youtube channel yang berisi video khusus keseharian dirinya dan keluarga. Hingga saat ini channel youtube The Onsu Family telah memiliki 5,99 juta subscriber. Sosial Blade menyebutkan dari saluran youtube tersebut Ruben bisa menghasilkan hingga 2 miliar rupiah menurut perhitungan situs Social Blade.

Dengan semua bisnis yang dimiliki, tak heran kalau Ruben adalah salah satu artis yang kekayaannya luar biasa seperti sekarang.